文教厚生委員会会議録

令和2年7月15日(水) 午前 9時30分 開会

○加藤美幸委員長

ただいまから文教厚生委員会を開会いたします

協議題 1 閉会中の調査事項についてを議題とします。

(1) 委員会の方向性について を行います。

前回の委員会で、皆様から、委員会の進む方向性を示してほしいとのご意見をいただいていました。

別添資料の太字部分についてですが、

目的は「全生徒・児童が端末を家庭に持ち帰って学習できる状況を整える」です。

そのためには、「全生徒・児童へのタブレット端末の配備」と「すべての家庭での通信環境が整備」が必要であると考えます。

一つ目の「全生徒・児童へのタブレット端末の配備」については、既に当局で取り掛かっていますので、本委員会では2つ目の「すべての家庭での通信環境が整備」について、主に調査していきたいと考えています。

この件についてご質疑等ありますか。

○榊原伸行委員

子どもたちは、どれくらいの割合でスマートフォンやタブレット端末を所有しているかわかりますか。

○森田知幸学校教育課長

現状では把握ができていませんが、今後実施する予定のアンケートではそういった内容も 分かるものにしていく予定です。

○澤田勝委員

先ほどの委員長の説明ですと、ハード面の整備だけで終わってしまうように聞こえましたが、ソフト面の整備はどのように考えていますか。

○加藤美幸委員長

先進事例の熊本市ですと、ハード面・ソフト面の両方とも参考にできると思いますので、 そういった部分も調査したいと思っています。

しばらく休憩します。

午前 9時35分 休憩午前10時03分 再開

○加藤美幸委員長

委員会を再開します。

休憩中に話し合った結果、今回の提案では最終的にどういったことを提言していくのかと

いうイメージが分かりにくいとのことでした。ですので、次回の委員会では「提言のイメージ」を正副委員長で取りまとめてお示しすることといたします。

このことについて、ご異議ありませんか。

【発言する者なし】

ないようですので、次に(2) I C T 支援員・企業を招いての勉強会についてを行います。 【別紙1】に記載のある内容について、事例紹介などしていただきながら、勉強会を開催したいと考えています。また依頼先は、既に当局と交流のある I C T 支援員と学校への端末を導入する業者に依頼しようかと考えており、皆さんがよろしければ、日程調整に入っていきたいと思います。この内容についてご質疑ありますか。

【「休憩してください」との発言あり】

しばらく休憩します。

午前10時07分 休憩 午前10時28分 再開

○加藤美幸委員長

委員会を再開します。

先に日程調整をしてしまいましたが、県外視察や市内視察について説明をさせていただきます。

まず、県外視察についてですが、10月14日(水)午後1時から熊本市で予約が取れました。災害の状況など聞いたところ、熊本市自体は大きな被害はないそうで、視察の受け入れにも問題はないそうです。ただし、交通機関については影響が出ているところもあるそうですので、行程についてはしっかりと調査して考えてまいります。

次に視察先への質問事項の案について【別紙2】を考えています。まだ素案ですので、今後改めて調整していきたいと思います。また、以前お配りした熊本市の資料や、レジュメに記載があるホームページをご覧いただき、追加したい質問事項があれば、事務局までご連絡いただくようお願いします。

次に、市内視察についてですが、成岩小学校の情報担当の先生に、今回のコロナ禍において、生徒とオンラインでやり取りをした内容やアンケートの結果等について、お話を聞きたいと考えています。また、閉会中のテーマとは関係ありませんが、成岩小学校の敷地内には新たに開設された放課後児童クラブがありますので、併せて施設見学をしたいと考えています。

なお、休憩中の日程調整の結果、次回は8月17日に成岩小学校への市内視察と ICT 支援 員の勉強会を同時に行う方向となりました。これから先方と調整に入りますので、内容が決 まり次第メールにてお知らせします。

これまでの件について、ご異議ありませんか。

【発言する者なし】

ありがとうございます。

最後に、文教厚生委員会の懇親会につきましては、新型コロナウイルス感染症の拡大に鑑み実施しないことといたしますのでご承知ください。

以上で、本日の協議事項はすべて終了しました。お疲れさまでした。

午前10時37分 閉会